

《单词百科:asio是什么意思?asio怎么发音?asio的解释和用法》

英语单词asio是什么意思?asio怎么读?asio怎么发音?简答网为您整理了asio的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



asio怎么读

asio的读音:['si]

asio的意思

1、abbr.Australian Security and Intelligence Organization
澳大利亚安全和情报组织;Australian Security Intelligence Organization
澳洲智力安全发展组织;International Scientific Association of Coffee
国际咖啡科学协会（代号）；

2、澳大利亚安全情报组织;澳洲安全情报组织;澳大利亚安全情报局;安全情报局;澳洲安全情报局

asio的双语例句

1、 Kinetic modeling was carried out to explore possible reaction mechanism of methylcyclopentane ring opening aSiO 2.

用动力学模拟的方法探索甲基环戊烷在铂催化剂上开环的反应机理.

2、 The net buys CASIO wrist watch, give advices much please!

网购CASIO卡西欧手表, 请多指教!

3、 Semasiology is a variant name for semantics.

Semasiology是 Semantics的异名.

4、 One alternative to this solution is to implement an Occasionally Connected Application (OCA).

一种可以替代的解决方案是实现偶尔链接程序(OccasionallyConnectedApplication (OCA)).

5、 ASIO Audio Streaming Input and Output interface

音频流输入输出接口

6、 A New Record of Bird Species in Guangxi& Asio flammeus

广西鸟类新纪录&短耳鸮

7、 Characteristics of Species and Age Composition of Rodents Fed by Asio otus in Winter

长耳鸮冬季的捕鼠特点

8、 Food composition of wintering long-eared owls (Asio otus) in different habitats in Beijing

不同栖居地和越冬时期长耳鸮的食物组成

9、 In Asio flammeus, the repeated sequences consisted of a 126 bp sequence that was repeated seven times and a 78 bp sequence that was repeated 14 times.

这4种鸟类调控区的3 ' 端均存在大量的串联重复序列 , 短耳鸮为126bp单元重复7次和78bp单元重复14次 ;

10、Phoenix and Owl& A Pair of Contradictory Imagery in Chinese Literature; Food composition of wintering long-eared owls (Asio otus) in different habitats in Beijing

鸱鸺与凤凰&中国文学中的一组对立意象不同栖居地和越冬时期长耳鸺的食物组成

以上是简答网为您整理的asio怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于asio的用法、asio的释

义、asio的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/asio>

